

MÉDICOBUS des Hautes-Alpes

Fondation Edith Seltzer



Le MÉDICOBUS DES HAUTES-ALPES est un cabinet médical itinérant, déployé sur le territoire des Hautes-Alpes qui permet de réduire l'inégalité de l'accès aux soins dans le département en facilitant l'identification d'un médecin traitant.

Votre mairie accueille le Médicibus dans la commune.

Le dispositif débutera en décembre 2025, selon un planning préétabli, qui sera consultable sur :

- le site internet de votre mairie
- le site internet de la Fondation Édith Seltzer www.fondationseltzer.fr
- le site internet ou l'application 

Prise de rendez-vous

> Tous les matins de 9h à 12h30 : 04 92 25 58 52

>  MÉDICOBUS DES HAUTES-ALPES

Votre santé, notre trajet
Consultations Médecin généraliste

Un projet financé par :



En partenariat avec les Communautés Professionnelles Territoriales de Santé

